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平成３０年度 第４回江別市行政改革推進委員会 会議録（要点筆記）

日 時：平成３１年３月２８日（木） １５:００～１５：２０

場 所：公室

出席委員：千里政文委員長、奥村昌子委員、 川哲生委員、中井悦子委員、小山千賀子委員、

藤岡章一委員、古石允雄委員、三ツ井瑞恵委員（計８名）

欠席委員：浅野善之委員、坂上伸也委員

事 務 局：企画政策部北川部長、企画政策部白石次長、政策推進課堂前課長、毛利主査、

傍 聴 者：１名

会議概要

１ 開会

２ 協議事項

（１）「江別市行政改革推進計画（素案）（２０１９年度～２０２３年度）」に対する市民

意見募集の結果と市の考え方について

（２）「江別市行政改革推進計画（案）（２０１９年度～２０２３年度）」について

事務局から説明

・「江別市行政改革推進計画（素案）（２０１９年度～２０２３年度）」に対する市民

意見募集の結果と市の考え方

・江別市行政改革推進計画（案）（２０１９年度～２０２３年度）

【質疑】

なし

○千里委員長

資料２の案をもって、最終案とすることでよろしいか。

○各委員

了

３ その他

〇古石委員

計画案に係る意見募集は毎年ある程度件数はあるのか。また、今回市民２人から計９

件の意見が出ていたが、毎年どのくらい意見が出ているのか。
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〇事務局

市民参加条例上、計画を策定、または大幅な修正をする場合、パブリックコメントや

その他の手法で市民参加をいただかなければならない。

今回寄せられた意見の件数を多いか少ないかを判断するのは難しいが、少ないものだ

と０件という案件もある。市としては、市民に興味を持っていただける市民参加のあり

方を今後も検討し、分かりやすい周知方法を考えていかなければならない。

〇古石委員

意見募集の案内は、例年いつ頃に広報えべつに掲載されるのか。

〇事務局

広報誌には、春と秋に直近半年間の市民参加の予定を掲載している。予定であり変更

の可能性もあるため、この予定とは別に、意見募集ごとにその都度、周知を行っている。

〇千里委員長

周知の方法としては広報誌とホームページで行っているのか。

〇事務局

広報誌とホームページに掲載するほか、市の各施設への配架も行い周知している。

〇千里委員長

情報発信の手法が充実しているのか疑問を感じている。今回に限らず市民に意見が伝

わりにくいという問題点がある。市が市民の意見を聞き、それが反映されることが非常

に重要なので、今回の意見数９件は少ないと思っている。情報発信という部分について

は常に改善する必要性を感じている。

その他、事務局から何かあるか。

〇事務局

本日ご報告した市民意見募集の結果と市の考え方については、この後、行政改革推進

本部会議で報告の上、担当課窓口、各公民館など市の各施設において、資料を設置する

ほか、市ホームページにおいて掲載し公表する。また、計画案については、行政改革推

進本部会議において議論の上、決定する予定である。

４ 閉 会


